
 

令和５年度 第１回 羽村市立羽村第一中学校コミュニティ・スクール委員会会議録 

 

１ 日 時 令和 5年 6月 8日（木曜日）午後 3時 30分 

２ 場 所 羽村第一中学校 2階多目的室 

３ 出席者 羽村市教育委員会 𠮷川、鹿沼、小泉 

会長 渕上 

委員 三浦、柴田、指田、石川、山田 

学校 阿南（副校長）               （敬称略） 

４ 欠席者 委員 なし （敬称略） 

５ 議 題 １．委員の任命について 

２．会長の選出について 

３．会長挨拶および自己紹介 

４．傍聴に関する定めの規定について 

５．会議録作成およびその周知について 

６．令和 5年度学校経営方針について 

７．意見交換、協議（今後の進め方について） 

８．事務連絡、その他 

６ 傍聴者 0人 

７ 配布資料 ・【資料１】レジュメ 

・【資料２】会議の公開に関する定め（案） 

・【資料３】傍聴人名簿 

・【資料４】会議録作成公表イメージ 

・【資料５】学校経営方針 

・【資料６】学校要覧 

８ 会議の内容 【副校長】これから、会議を開会します。 

 

１． 委員の任命について 

生涯学習部参事 𠮷川泰弘より各委員に任命通知を授与 

 

２．会長の選出について 

 会長:渕上  

副会長：柴田 

 

３．会長挨拶および自己紹介 

 会長:渕上、副会長：柴田、委員：三浦、柴田、石川、山田 

  

４．傍聴に関する定めの規定について 

（会長）【資料２】会議の公開に関する定め（案） 



【資料３】傍聴人名簿 について説明をお願いします。 

（副校長）資料について説明 

（委員）委員会の日程の公表はどのようにされるのか。 

    ＨＰや学校便りに記載されるのか。 

（副校長）主に HＰを基本とするが、間に合う場合は学校便りにも記

載する。 

（会長）その他質問が無いので、【資料２】【資料３】を決定とします。 

 

５．会議録作成およびその周知について 

（委員）6人全員が内容の確認が必要だが、その方法は。 

（委員）次回の会議の時に確認すれば良いのではないか。 

（全委員）異議なし 

 

６．令和 5年度学校経営方針について 

（会長）【資料５】学校経営方針 【資料６】学校要覧 についての

説明をおねがいします。 

（校長）今年度の基本方針の主軸は前校長が立てたものだが、 

   そこに私の目指す物を組み込んだ方針になっている。 

   「地域と共にある学校」を大切にしたい。 

（会長）【資料５】【資料６】についての質問がある方はどうぞ。 

（各委員）質問なし 

（会長）それでは【資料５】【資料６】の方針に寄り添って活動する

こととします。 

 

７．意見交換、協議（今後の進め方について） 

（校長）全国的にも問題になっていることだが、羽村一中でも不登校

や学校に馴染めない生徒が多数いる。 

（委員）全く登校できていな生徒に対して学校は連絡が取れているの

だろうか。また医療とつながる必要のある生徒はきちんとつなが

れているのだろうか。 

（校長）毎日連絡を取れるようにしている。状況がわからない生徒は

いない。 

（委員）学校の困り感はどこにあるのか。登校する事、心のケアをす

る手段、先生の負担を軽減する、など CS 委員に求めるものが何

か。 

（委員）こどもと家庭の支援員は保護者とは話ができるが、それ以上

先には進むことができない。保護者の困り感を聞くことが中心。 

  地域の立場だと介入できる範囲が限られてしまう。 

 



（会長）「地域と共にある学校」として不登校の生徒にどのようにア

プローチしていくか、実際にやってみて検証していく、という流

れで進めて行くのはどうだろうか。 

（校長）地域にはたくさんのソースがある。活用していきたい。 

（会長）オンライン授業も視野に入れてみることも提案したい。 

（校長）他の問題点として、登校してきても別室登校になることが主

なケースだが、場所や人員の配置が困難。 

（会長）場所や人員配置について CS 委員会で決定して、実現してい

くため活動していきたい。 

  

８．事務連絡、その他 

（副校長）次回開催は追って連絡いたします。 

（会長）これをもって会議を閉会します。 

 

 


